NOTA DE PRENSA



ANFACO-CECOPESCA CONSOLIDA SU PAPEL COMO COLABORADOR Y PROMOTOR DE PROYECTOS DE I+D+I EMPRESARIALES, CONSIGUIENDO EL RECONOCIMIENTO COMO AGENTE PESCAPLUS

En el año 2010, las empresas que conforman el complejo Mar-industria han reforzado su apuesta estratégica en la innovación tecnológica como elemento clave para el incremento de su competitividad, desarrollo y crecimiento y consolidación en los mercados internacionales.

La competitividad de las empresas, tanto en el corto y medio, como en el largo plazo, pasa inexorablemente, por la investigación y la innovación tecnológica como base para la diferenciación y adaptación a nuevos mercados cada vez más competitivos. De esta forma, la diferenciación de sus productos a través de la innovación permitirá dotarlos de un mayor valor añadido: la clave de la competitividad.

Contrariamente a la tendencia del tejido industrial, en el que el gasto en I+D+i ha descendido en los últimos dos años, las empresas del complejo mar-industria no han dejado de participar en programas de I+D+i a nivel autonómico, estatal e internacional.

ANFACO-CECOPESCA se ha consolidado como movilizador del sector transformador de productos de la pesca y la acuicultura hacia la I+D+i, proporcionando a las empresas el soporte para participar en los principales programas de ayuda a la I+D+i, aplicando los resultados de la investigación propia que el Centro desarrolla para transferirlas al sector, colaborando en la ejecución de proyectos desarrollados por las propias empresas, apoyándolas tanto en el desarrollo de la investigación como en la gestión de los mismos.

Todas estas actuaciones llevadas a cabo por ANFACO-CECOPESCA se establecen en base a dos criterios; a las demandas del tejido empresarial, determinadas por el contexto competitivo en el que se desenvuelven las empresas, y a las tendencias actuales en materia de investigación aplicadas al sector pesquero y transformador. Así, actualmente se encuentra trabajando sobre seis ejes de investigación estratégicos para la industria: calidad y seguridad alimentaria, alimentación y salud; diseño y obtención de nuevos alimentos; implantación de tecnologías emergentes, nuevos materiales y procesos, acuicultura, finalmente, desarrollo sostenible y mejora ambiental.

Fax: 986 469 269

NOTA DE PRENSA



En este sentido, ha trabajado prestando asesoramiento técnico y de investigación, para la ejecución de proyectos innovadores por parte de las empresas en campos diversos, destacando la valorización de subproductos y la acuicultura. Así, este 2010, ha ejecutado más de 60 proyectos, de los cuales un 50% ha contado con la participación directa de cerca de 40 empresas, tanto de ámbito nacional como internacional, contando el resto de iniciativas con una gran capacidad de transferencia al tejido productivo para dotarles de herramientas innovadoras.

Prueba de su labor como ente colaborador y promotor de proyectos de I+D+i empresariales, ANFACO-CECOPESCA ha conseguido recientemente el reconocimiento como **Agente PESCAPLUS**, otorgado por la Fundación INNOVAMAR (dependiente de la Secretaría General del Mar) cuyo objetivo es apoyar a las empresas en su participación en proyectos de I+D+i a través de la elaboración de propuestas de éxito a los diferentes programas de ayuda existentes, siempre de manera gratuita para las empresas.

La importancia estratégica de la industria pesquera y acuícola en España, y particularmente en Galicia, unido a la necesidad de incrementar su competitividad a través de la I+D+i, hace necesario el fortalecer la capacidad científico-tecnológica de ANFACO-CECOPESCA día a día. Es por ello, por lo que recientemente ha adquirido nuevo equipamiento que le permitirá incrementar el alcance de líneas de I+D+i fundamentalmente en los campos de la alimentación y salud o la innovación en la obtención de nuevos alimentos.